



► PENGEMBANGAN EKONOMI DIGITAL

## Pemkot Jogja Gandeng Marketplace

UMBULHARJO—Pemkot Jogja menggandeng perusahaan marketplace untuk mengembangkan ekonomi digital di wilayahnya. Sejumlah poin yang menjadi kesepakatan kerja sama yakni mengenai pembangunan ekonomi daerah, penyelenggaraan layanan publik dan pengembangan ekosistem digital di Kota Jogja.

Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Jogja, Kadri Renggono menuturkan kerja sama ini akan membuka peluang yang cukup

besar bagi usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di wilayahnya untuk berkembang. Sebagai salah satu marketplace cukup dikenal, UMKM di Kota Jogja nantinya bisa memanfaatkan kerja sama ini untuk pengembangan usaha dan kualitas produk.

"Kerja sama ini jadi peluang yang sangat besar untuk mengenalkan, mengembangkan dan meluaskan jaringan yang lebih luas hingga dikenal di seluruh Indonesia bagi UMKM Jogja," katanya, Rabu (9/11).

Menurutnya, setelah pandemi Covid-19 beberapa waktu lalu UMKM perlu untuk digenjut kembali geliatnya terutama dari sisi transaksi digital. Selain kualitas produk, UMKM Jogja juga diharapkan semakin berkembang dari sisi penjualannya lantaran semakin berkembangnya transaksi digital lewat platform marketplace. "Untuk menjadi penopang dan tulang punggung perekonomian, UMKM tentu harus mengembangkan, menjaga kualitas, meningkatkan penjualan melalui pasar online," ujarnya.

Kepala Dinas Perindustrian Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Kota Jogja, Tri Karyadi Riyanto menambahkan, kerja sama harus ditindaklanjuti dan dilaksanakan dengan baik dengan harapan UMKM di Kota Jogja juga semakin baik lagi perkembangannya. "Kerja sama ini harus terus kami kembangkan dan marketplace yang kami pilih ini tentu akan mewarnai UMKM di Kota Jogja dalam hal promosi, penjualan dan daya saing produk," kata Totok. (Yosel Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005